

Liebe Frau Ku,

6.5.2011

Heute möchte ich mich bei Ihnen bedanken. Durch meine Freundin bin ich zu Ihnen gekommen. Nach ihrem ersten Kind hatte sie eine schlimme Eileiterschwangerschaft und die Ärzte sagten ihr, dass sie leider nie mehr ein Kind bekommen kann. Mehrere Ärzte sagten ihr das gleiche. Durch eine Akupunktur bei Frau Ku wurden die Probleme beseitigt und sie hat tatsächlich noch zwei gesunde Kinder bekommen!!!!!!!!!!!!!!

Sie sagte, der liebe Gott hat mich zu ihr geschickt, sonst hätten wir heute unsere zwei Mädchen nicht. Sie hatte von vielen Frauen mit ähnlichen oder anderen Problemen gehört, die nach einer Akupunktur wieder schwanger wurden und auch ihnen wurde geholfen. So gibt es heute viele gesunde Kinder, die durch Frau Ku's Hilfe geboren wurden.

Ich selbst war ein halbes Jahr sehr krank, konnte nur durch den Mund atmen und erhielt 3x Antibiotika und es wurde immer schlimmer mit meinem Schnupfen und Husten. Der ganze Kopf war zu, die Nasennebenhöhlen und die Stimmhöhlen waren total entzündet und mir ging es sehr schlecht. Eine Röntgenaufnahme des Kopfs (CT) zeigte nur alles schwarz, der ganze Kopf war völlig zu. Eine schwere Operation sollte erfolgen, bei der die Stirn aufgebohrt werden sollte, um die ganze Verstopfung herauszuholen. Dann kam ich hierhin und während der ersten Akupunktur konnte ich zum ersten Mal seit 6 Monaten wieder durch die Nase atmen!!

Von Mal zu Mal wurde es deutlich besser, heute ist der ganze Kopf und die Nase frei und an eine OP ist nicht mehr zu denken. Das war nur durch Akupunktur möglich, ohne ein einziges Medikament.

Meine Mutter hatte ganz schlimme offene Beine mit tiefen Wunden, die durch ihre Diabetes nicht heilten und die Beine waren ganz dick durch Wasser. Die Ärzte konnten ihr mit Antibiotika nicht helfen und sie ließ sich von Frau Ku durch Akupunktur behandeln. Gleichzeitig fing sie an mit Heilfasten. Nach der ersten Akupunktur wurden die Beine deutlich dünner, das Wasser ging ab und die Wunden heilten sehr rasch komplett zu. Heute sind alle Verkrustungen verschwunden, die Beine dünn und alle Löcher in der Haut zugeheilt und auch das ohne Medikamente, nur durch Akupunktur.

Nach 4 Wochen Heilfasten fühlt meine Mutter sich mit 74 Jahren fit, sie hat abgenommen und es geht ihr gut, obwohl sie seit 6 Jahren schwere Diabetikerin ist und sich mehrmals täglich spritzen muß. Für uns alle war es ein Segen, hierhin zu kommen und wir sind sehr dankbar dafür.

Gabi Strauwe